

みんな頑張った最高の運動会！！

25日（日）の秋季大運動会には、御多忙の中に御来校いただき、ありがとうございました。台風接近の影響もあって、準備に苦慮しながらも、PTA 会長さん他、若干の御来賓とともに盛会を喜び合ったところでした。

子どもたちは、暑さにも負けず、開会式から立派な態度で臨むことができました。また競技にも精一杯に取り組み、練習の成果を存分に発揮しました。1年生のかわいらしい表現運動、2年生のユーモラスなデカパン競争、3年生の見応えある大玉運び競争、4年生の見事なバトンパス、5年生の力強い短距離走、そして6年生のダンスを交えた親子一緒に玉入れ競争、どの種目も子どもたちの一生懸命さに感動を覚えました。

また、両軍の応援団長を中心とした応援団の演技、さらに高学年のきびきびとした各係での運営等、本当に素晴らしい姿でした。閉会式の態度も最後まで油断無く、白組の優勝の喜びと自分たちの頑張りへの喜びを分かち合ったところでした。

ある御来賓からは「去年までとは段違いに、子ども一人一人の動きが素晴らしい。」とのお褒めの言葉もいただきました。

そして、さらに感動を与えていただいたのは、保護者の皆様のお姿でした。閉会式中に帰る方もおられず、最後まで御覧にいただいたのはもちろん、最後の後始末まで、多くの保護者の皆様の御厚意と御協力をいただきました。今年度は学校応援団盛り上げ隊の皆様も30名ほど、お力をいただき、お陰様であつというまに片付けも終了いたしました。心より感謝申し上げます。

2学期も中盤に向かいますが、あの運動会当日に見せた姿が、今後の成長への出発点です。さらに西原っ子450名の高まりを目指して、精進いたします。本当にありがとうございました。



PTA 愛校作業への御参加ありがとうございました。

8月20日（土）に、PTA愛校作業を実施しました。朝早くからの実施であり、感染状況に配慮して、校外のみに限定しての環境整備となりました。PTA奉仕作業部の役員さん方を中心に、細かな分担や準備をいただき、当日の作業も非常にスムーズでした。保護者の皆様には、子どもたちのために、運動会に向けての熱心な作業をいただきました。お陰様で2学期のスタートから、先日の運動会まで、安全に過ごすことができました。本当にありがとうございました。

また、先々週の台風接近に伴い、停電等での大変な思いをされた御家庭もあったのではないのでしょうか。本校は何とか停電や断水もなく、校舎の破損もありませんでした。しかしながら、講堂前にあった幹が直径1メートル以上の大木を始め、4本の大木の倒木がありました。地域や校舎への影響がなかったことは幸いでした。復旧にどれくらい時間がかかるだろうと危惧しましたが、教育委員会の御厚意で即日には、郷原緑萌園さんの重機とトラックと、最高の技術で1日で復旧できました。また、これまで腐食が進んでいた他の大木2本も切断・運搬いただきました。

普段から各御家庭、地域の皆様、教育委員会の皆様に支えていただいておりますが、あらためてお支えの力に深く感謝申し上げます。

本当にありがとうございました。

